

## **Unión de Mutuas dona 1.400 kilos de alimentos a Cáritas y al Banco de Alimentos**

**18 enero 2013.** Los trabajadores de Unión de Mutuas han recogido un total de 1.400 kilos de alimentos, una acción llevada a cabo dentro de la Campaña Solidaria organizada el pasado mes de diciembre, con motivo de la celebración de la Navidad.

La campaña, impulsada a través de la línea de Responsabilidad Social de la mutua, se realizó en el entorno laboral, con la implicación de familiares, mutualistas, allegados y amigos.

En la recogida de alimentos participaron los trabajadores de los centros asistenciales que tiene la mutua en el territorio nacional, con una participación muy activa de los centros de Barcelona, Madrid, Valencia, Castellón y La Coruña.

Los alimentos recogidos se han donado principalmente a Cáritas y al Banco de Alimentos, así como a otras organizaciones benéficas.

Destaca la empresa mutualista Arrocerías Antonio Tomás S.L., de Sollana, que ha contribuido de forma altruista con una aportación de 40 kilos de arroz en la Delegación de Beniparrell, de Valencia.

En Castellón, la aportación de alimentos para las personas y familias más necesitadas, se realizó a través del Comedor Padre Ricardo Garcia, las Juventudes Antonianas y diversas parroquias vinculadas a municipios más pequeños.

Los alimentos donados fueron, principalmente, arroz, judías, pasta, aceite, azúcar, sal, galletas, latas de todo tipo, agua, café, leche, productos infantiles y productos de higiene personal.

### **Campaña de recogida de gafas, móviles y ordenadores**

También, la mutua ha concluido dos Campañas solidarias más, de recogida de móviles y de gafas, que han estado activas internamente durante todo 2012, y que se reinician con el nuevo 2013.

La campaña de recogida de gafas se realiza en colaboración con Médicos Mundi, organización no gubernamental que destinará las 142 gafas recogidas por la mutua, a mejorar la salud visual de la población de países donde trabaja como son Burkina Faso, Honduras, y Guatemala.

Asimismo la mutua ha recogido 127 teléfonos móviles, campaña que se ha llevado a cabo en colaboración con Cruz Roja y Entreculturas, cuyos ingresos generados con la reutilización de los móviles se destinarán a la conservación medioambiental, proyectos humanitarios, sociales y de educación a favor de colectivos y países más desfavorecidos.

La mutua ha recogido también, 14 ordenadores portátiles que ha entregado a TESO, Telecomunicaciones Solidarias.

**Más información:**

Lore Vega Tel. 961 366 648  
Unión de Mutuas-Comunicación  
lvega@uniondemutuas.es